



Wochenprogramm 13.-17. September 2021

Montag, 13. September 2021

19:00 Uhr: Svavar Knatur

19:30 Uhr: Willy Vlautin

Der amerikanische Musiker hat seinen neuen Roman "Nacht wird es immer" veröffentlicht und beim internationalen Literaturfestival in Berlin vorgestellt. Das Buch erzählt die Geschichte einer Familie in Portland, die in dieser stark von Gentrifizierung betroffenen Stadt, ums Überleben kämpft. Mit seiner Band The Delines spielt Vlautin ganz wunderbare Country-Soul Musik. Das letzte Album von The Delines heißt "The Imperial" und könnte auch als Soundtrack zum Buch dienen. Heute werden wir mit ihm über sein Buch sprechen und vielleicht wird Willy Vlautin auch ein paar seiner Songs für uns spielen.

20:00 Uhr: Gotti, der Preis und Gotti

Für seine Corona-Tagebücher, die regelmäßig bei uns im Programm auf radioeins liefen, wurde "Gotti" gerade mit dem "Deutschen Radiopreis" ausgezeichnet. Yeah! radioeins Hörerinnen und Hörer kennen "Gotti" natürlich längst als Teil des Comedyduos "Tiere streicheln Menschen" oder durch seine geniale Neuvertonung des Sandmanns für Erwachsene. Wir wollen ihm all seine Geheimnisse entlocken, zum Beispiel sein Erfolgsrezept für eine preisgekrönte Comedy. Vor allem aber wollen wir ihm gratulieren!

Dienstag, 14. September 2021

19:00 Uhr: Anna Mateur und ihr Programm „Kaoshüter“

Wenn Anna Mateur ihr neues Programm "Kaoshüter" nennt, dann ist das mehr als ein Wortspiel. Die stimm- wie wortgewaltige Spezialphilosophin schaut auf eine Welt voller Ordnungshüter – und konstatiert: Kreativität muss her, sonst platzen alle Ventile. Wir haben sehr gute Erinnerungen daran, wie Anna Mateur kreativen Überdruck in mitreißende Auftritte channelt, denn sie hat beim radioeins Parkfest bereits all ihre Talente auf die Bühne gebracht: als Songschreiberin mit sagenhaften Stimmvolumen, als Geschichtenerzählerin und natürlich als durchgeknallte Komikerin. Mit "Kaoshüter" gastieren Anna Mateur und die beiden Gitarristen Samuel Halscheidt & Kim Efert ab morgen in der Bar jeder Vernunft. Wir freuen uns auf Anna Mateur und einen ihrer Beuys.

19:30 Uhr: Angela Lehner mit ihrem Buch „2001“

Es ist das Jahr 2001, und im Tal ist alles wie immer. Die Berge sind schroff, die Touristen unersättlich, die Jugendlichen auf der Suche nach Alkohol und Abenteuern und die Eltern abwesend. Eine Zukunft hat hier keiner, am allerwenigsten Julia, die in der Hauptschule zum sogenannten Restmüll gehört, was ihr egal ist – denn für sie zählt nur eins: Hip-Hop und der Zusammenhalt ihrer „Crew“. Bis ihr Geschichtslehrer eines Tages die ganze Klasse zwingt, an einem politischen Experiment teilzunehmen, und damit eine Lawine an folgenschweren Ereignissen lostritt. 2001 ist ein Roman über Freundschaft und das Einbrechen der Weltpolitik in eine Jugend ohne Gott – geschrieben von Angela Lehner, mit der wir heute 20 Jahre zurückreisen und die natürlich auch aus ihrem Buch liest.

20:00 Uhr: Till Lukat mit seiner Graphic Novel „Kondensstreifen im Kopf“

Peter Hartmann ist ein ganz normaler Jugendlicher Anfang der 2000er Jahre. Ein Teenager, der sich einerseits vor der ganzen Welt verstecken und gleichzeitig von allen gemocht werden will. Sein „normales“ Leben spielt sich zwischen Mobbing-Attacken auf dem Schulweg und der vergeblichen Liebe zu Anke ab. Eine Geschichte über eine verhaene Führerscheinprüfung, gebrochene Herzen, gesplittertes Glas und einen Waschbären, eine erfrischende Coming-of-age-story von Till Lukat, der seit etlichen Jahren fester Bestandteil der Berliner Comiclanschaft ist, auch wenn man ihn hierzulande selten antrifft, weil er als zeichnender Globetrotter seine Comics "on the road" zeichnet. Wie schön, dass er auf seiner unendlichen Reise auf unserem Dach Station macht.

Mittwoch, 15. September 2021

Sondersendung zur Art Week

Donnerstag, 16. September 2021

19:00 Uhr: M. Byrd

19:30 Uhr: Das Kate Schellenbach Experiment

Und nun zu Kate Schellenbach: Mitgründerin der Beastie Boys von 1981 bis 1984 Schlagzeugin der legendären HipHop-Band. Danach war Schellenbach Taktgeberin bei Lucious Jackson und schließlich sehr erfolgreiche Produzentin von diversen Fernsehshows in den USA. Kate Schellenbach ist Kult. Und deshalb war es nur eine Frage der Zeit, bis sich ein Bandprojekt mit ihrem Namen schmücken würde. Das Kate Schellenbach Experiment ist vielleicht aber noch gar keine Band. Sondern eher ein Produzenten-Duo, bestehend aus Tom Körbler (Augsburger) und Torsten Scholz (Bassist der Beatsteaks). So oder so klingen die ersten Tracks des Duos sehr cool und wir wollen wissen, was noch alles von diesem Experiment zu erwarten ist.

20:00 Uhr: Robert Stadlober mit seiner Band Heym

Auf seiner Website begrüßt Robert Stadlober aus den Bergen und kündigt sein neues Band-Projekt "Heym" an... Der österreichische Schauspieler (wir erinnern uns für immer an seine Rolle als Benjamin Lebert im Film Crazy) hat einige Zeit damit verbracht, neue Melodien zu schreiben. Keine kompletten Songs, denn die Texte stammen von dem Schriftsteller Stefan Heym, der in der DDR politisch oft im Kreuzfeuer der Kritik stand. Heyms Texte, die von Robert Stadlober verwendet wurden, handeln von Liebe und Tod, von Trauer und Überschwang. Von Deutschland und vom Antifaschismus. Es geht um die Vergangenheit, es geht um Hoffnung und um die Zukunft. Nichts weniger! Gemeinsam mit musikalischen Freunden bringt Robert Stadlober das Projekt "Heym" nun auf die Bühne - auch bei uns!

Freitag, 17. September 2021

Sondersendung Inklusion